

CDU OV Hetzerath, Am Schlehenbusch 41, 41812 Erkelenz

Hetzerath, 20. September 2017

An den

Bezirksausschuss Granterath – Hetzerath

z.H. Herrn Vorsitzenden Thomas Eickels

### **Errichtung einer weiteren Bushaltestelle in Hetzerath**

Sehr geehrter Herr Eickels, sehr geehrte Damen und Herren,

Vor einigen Wochen wurde die Haltestelle Rurtalstraße der Buslinie 401 in Fahrtrichtung Erkelenz um ca. 100 Meter in Richtung Doveren verlegt. Dies erfolgte wohl aus zwingenden Gründen, gleichwohl sind damit weitere Probleme entstanden: Zum einen bietet das Wartehäuschen einerseits wegen seiner Ausrichtung nach Süden, andererseits wegen der geringen Fläche den zu Stoßzeiten vielen wartenden Fahrgästen so gut wie keinen Schutz gegen die meist aus Westen kommenden Wind- und Regeneinwirkungen. Zum anderen bedeutet die Verlegung einen noch längeren Fußweg für die Fahrgäste, vor allem Schüler, aus dem „Oberdorf“. Für Busnutzer aus dem Bereich Wiesenstraße, Hohenbuscher Straße und dem künftigen Wohngebiet „Am Kammerbusch / Peschfeld“ beträgt die Entfernung deutlich über einem Kilometer.

Vor diesem Hintergrund wird mehrfach, vor allem von Eltern, der Wunsch nach einer weiteren Bushaltestelle für Hetzerath geäußert, die für die Bewohner des nordöstlichen Teils besser erreichbar ist. In den 1980er Jahren wurde die damalige Haltestelle „Kindergarten“ aufgehoben, vermutlich weil die Verkehrssituation im Ort das Durchkommen der Busse kaum mehr möglich machte. Ob eine andere Lösung im Ort oder z.B. im östlichen Bereich an der Rurtalstraße möglich ist, könnte durch die Verwaltung, ggf. in Absprache mit der WEST geprüft werden.

Der CDU Ortsverband stellt daher folgenden Antrag zur nächsten Sitzung des Bezirksausschusses:  
Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob die Errichtung einer weiteren Bushaltestelle in Hetzerath wie geschildert ermöglicht werden kann.

Mit freundlichen Grüßen



Heiner Haupts